

U.N.A.F 24

Réunion du mercredi 16 mai 2007

PRESENTS : Messieurs, ANDRIEUX P, BALDAUF A, BOCQUIER D, BRAZEILLES S, BUFFIERE P, BURGER C, CHAUMET JP, CHAUMONT M, CLOFF J, CLOFF JR, DA SILVA J, DUMAS J, ETOURNEAU J, MATTENET P (invité), MONSALLUT R, MOURET M, MUNOZ L, et PINTO A.

EXCUSÉS : Messieurs DA COSTA C, DESPORT A, MAJEK R et PASCAUD A .

Patrick BUFFIERE président de l'UNAF 24, ouvre la séance à 19h30 en remerciant tous ceux qui ont pu être présents aux obsèques de José CUARTILLES et ceux de Bernard GERAUD.

Il souhaite la bienvenue à Jocelin CLOFF qui représentera les jeunes arbitres auprès du bureau de l'UNAF24.

Il nous fait un compte rendu de la dernière réunion de la section régionale. Il nous informe du changement de conseiller juridique en la personne de JM LHERITIER.

Le PV du 23 mars 2007 est adopté à l'unanimité.

L'AG régionale : 16 juin à Pauillac, organisation et prévisions.

Secrétariat :

- Courriers de monsieur Yann VERGNIAUD : tous nos vœux de bonheur ; d'Albert PASCAUD : merci pour le don.

- L'UNAF 24 présente toutes ses condoléances à Mr KHALDI K et Mlle CANDAU N pour les décès qui ont frappé leur famille.

- Toutes nos condoléances à Mrs MARTY A, VERGNIAUD L et BOUSQUET JM pour la perte soudaine d'un membre de leur famille.

- Tous nos vœux de rétablissement à Mrs DESPORT JL, MONARD JD, BURGER C, LADEUIL P, DELAFORGE C, TASSIC C et Mme PASCAUD.

A ce jour, 133 séniors, 41 anciens, 28 jeunes et 2 sympathisants arbitres ont adhéré soit 204 adhérents.

Intervention du président de la CDA :

- A BALDAUF regrette encore toute cette violence sur nos stades et de nouveau un jeune arbitre a été agressé lors d'une rencontre de 18ans.

Trésorerie :

Un point financier est fait par M. ETOURNEAU.

Commission de festivités :

Claude BURGER président de la commission des festivités remercie les organisateurs bergeracois de la

choucroute du 21 avril à Cours de Pile pour leur aide qui a favorisé la réussite de cette soirée.

manifestations :

- Loto Ribérac : 3 avril 2007 : bilan
- Soirée choucroute à Cours de Pile : 21 avril 2007 : bilan
- Voyage : en fin de saison
- Banquet : 2 juin 2007 à Château l'Evêque
- Tournoi de l'amitié à Pauillac le 16 juin 2007
- Concours de pétanque à Cours de Pile : 30 juin 2007

Président du District:

Patrick MATTENET nous explique le fonctionnement du futur « challenge attitude » qui s'adressera aux clubs de P1 la prochaine saison.

Prochaine réunion : 31 août 2007

Après 2 heures de travaux fructueux, la séance est levée.